



Lutter pour l'égalité entre les êtres humains ne sera jamais un crime. Nulle part.  
Quel qu'en soit l'argument évoqué.

Nous, écologistes-anarchistes-antifascistes & féministes membres du groupe ELAFF, réclamons la libération de Khitam Saafin, ainsi que de toutes et tous les autres détenu-e-s politiques emprisonné-e-s en Israël n'ayant commis pour « crime » que de revendiquer l'égalité et la liberté dues à chacun-e entre toutes et tous.

Un tribunal militaire n'a pas à prononcer de sanctions à l'encontre d'activistes politiques civil-e-s.

Enfin, nous nous indignons de l'enfermement de militantes féministes en Arabie Saoudite (telles Loujain Al-Hathloul, Aziza Al-Youssef...), en Iran (Nasrin Sotoudeh...) et dans le reste du monde, condamnées et enfermées pour leurs actions en faveur de l'égalité et de la liberté.

ELAFF (Écolo-Libertaire Antifasciste & Féministe)